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Instrucciones de la prueba 

en lectura fácil  
 
¿Qué es este documento? 

Este documento explica cómo rellenar 

la primera prueba del proceso de selección 

de 26 plazas de auxiliar administrativo 

en el Ayuntamiento de Valladolid. 

 

Esta primera prueba es un test 

que tiene 60 preguntas, 

más 6 preguntas de reserva. 

Las preguntas de reserva sustituyen  

a las preguntas que son anuladas. 

 

En la prueba tienes que rellenar 2 hojas: 

la hoja de identificación 

y la hoja de respuestas. 

Además también recibirás 4 pegatinas 

con 4 códigos de barras. 

Tienes que poner una pegatina 

en la hoja de identificación 

y dos pegatinas en la hoja de respuestas. 

La otra pegatina solo la usarás si es 
necesario, 

porque alguna se rompa o  

porque tengas que pedir  

nueva hoja de respuestas. 

 

A continuación este documento explica 

cómo rellenar esas hojas. 
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Cómo rellenar la hoja de identificación 

Primero debes rellenar la hoja de identificación. 

Lee primero las instrucciones completas 

antes de rellenar la hoja. 

Aquí tienes un modelo: 
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1. Fecha. 

Rellena esta parte con la fecha de hoy: 

30/07/2022 

 

2. Prueba. 

Escribe el nombre de la prueba: 

Auxiliar administrativo 

 

3. DNI/NIE/Id 

En este apartado tienes que poner  

tu número de DNI o NIE sin la letra o letras. 

Para rellenarlo, tienes que unir los puntos 

hasta formar números, 

como en el ejemplo de abajo. 

Escribe los números de izquierda a derecha. 

Si tu DNI o NIE tiene 7 números 

deja la última casilla en blanco.  

 

 

 

NIE. Son las siglas de 
Número de identidad 
de extranjero. Este 
número identifica a las 
personas extranjeras 
para que puedan hacer 
trámites y documentos. 
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4. DNI-NIE (Incluir letras): ……………. 

Escribe aquí tu número completo de DNI o NIE 

con la letra. 

 

5. Apellidos, nombre:…… 

Escribe primero tus apellidos  

y después tu nombre.  

 

6. Firma del/la participante (Sin salir del recuadro) 

Firma dentro del recuadro. 

 

7. Etiqueta 

Pega uno de los 4 códigos de barras 

dentro del recuadro.  
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La hoja de respuestas 

Después, para hacer el examen 

tienes que rellenar la hoja de respuestas.  

Hay 2 hojas de respuestas: 

• La hoja blanca. 

Esta es la hoja que entregarás 

en el examen. 

• La hoja amarilla. 

Esta hoja es una copia de las respuestas 

para ti. 

 

En esta hoja solo rellena las respuestas 

y pega uno de los códigos de barras 

en cada una de las hojas, 

la blanca y la amarilla. 

Un ordenador corrige el examen 

y si escribes algo más, dará error. 

 

Por tanto, en la parte de arriba 

no escribas la fecha del examen, 

el tipo de prueba ni la firmes. 

 

 

Esta hoja de respuestas es un modelo tipo 

que se usa en todos los exámenes de oposición.  

Aunque tiene espacio para rellenar 135 respuestas,  

solo puedes rellenar las primeras 66. 
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Aquí tienes un modelo de la hoja de respuestas: 
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Como dicen las bases de la convocatoria 

Las preguntas se dividen de esta forma: 

• Las preguntas entre la 1 a la 36 

tratan de los temas del grupo 1, 

que son materias comunes. 

• De la pregunta 37 a la 60 

tratan de los temas del grupo 2, 

que son materias específicas. 

• Las preguntas de reserva se dividen de esta forma. 

De la 60 a la 63 tratan del grupo 1 

y de la 64 a la 66 del grupo 2. 

 

¿Cómo rellenar el espacio de las respuestas? 

Cada pregunta tiene 4 opciones de respuestas 

y solo una es la correcta. 

En la hoja de respuestas  

las columnas son el número de pregunta 

y las filas son las 4 opciones de respuesta. 

Cada opción de respuesta está dividida en 2 mitades., 

como ves en esta imagen: 
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Para responder debes rellenar 

la mitad izquierda de la opción. 

Es muy importante no pasarte de la línea de puntos. 

Si lo haces, la respuesta no valdrá. 

Hazlo como ves en la imagen: 
 

 

Si te equivocas 

y quieres anular una respuesta 

tienes que rellenar las 2 mitades de la opción, 

como ves en la imagen: 

 

 
 

Si no marcas otra opción como correcta, 

la pregunta aparecerá en la corrección  

como no contestada. 

 

Si quieres contestar con otra opción, 

rellena la parte izquierda 

como harías de forma habitual. 
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Aquí tienes un ejemplo: 
 
 

 

Piensa muy bien antes de anular una respuesta, 

porque no tendrás posibilidad 

de volver a seleccionarla. 

Si anulas una respuesta 

y quieres volver a seleccionarla 

tendrás que pedir una nueva hoja de respuestas 

y volver a rellenarla.  

 

Aquí tienes un ejemplo de una hoja 

rellenada de forma completa: 
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